



## Notas adolescentes

*Viaja Moisés Aguirre Cerros a festivales europeos. Joven de 16 años representará a México gracias a becas por su talento.*

Cuando Moisés Aguirre Cerros tenía seis años quería jugar, pero también quería hacer algo que más adelante lo distinguiría de sus demás vecinos, quería tocar la trompeta.

Y así se lo hizo saber a su abuelo, Manuel Cerros Guevara, reconocido tubista, quien tocó en la Orquesta Sinfónica Nacional y actualmente dirige la escuela de música homónima que se encuentra en Tonalá, Jalisco.

Así se dio el inicio de lo que ahora es una prometedora carrera en la trompeta y que le ha significado a Moisés, de 16 años recién cumplidos, viajar a Europa, becado por la Asociación Mundial de Metales y la Asociación Europea de Metales, a tres diferentes festivales de trompeta, como son Soest, Alemania; Arlberg, Austria, y Florencia, Italia.

Cuando uno ve a Moisés se encuentra con lo que se puede denominar un adolescente normal, viste de jeans, trae arracada y a manera, un poco de rebeldía, un mechón rubio se percibe en su cabello, pero al escucharlo tocar la trompeta, el "Danzón No. 2", de Márquez, esa imagen pasa a segundo término.

Antes de partir a Europa, Moisés ofreció un concierto en las instalaciones de la Escuela Manuel Cerros Guevara, sede de Ecos Tonalá, y acompañado por el cuarteto de cuerdas "Nahui Tonalli" y su abuelo, emocionó a los asistentes.

"Mi abuelito tocaba y todo, un buen día me dijo 'ven, vamos a que veas los instrumentos, a ver si te gustan', en eso estaba viendo los instrumentos y escuché la trompeta y su sonido me sonó muy peculiar, me gustó mucho y le dije 'abuelito, quiero enseñarme a tocar ese instrumento'", recuerda Moisés.

"Durante un tiempo tuve que pararle porque como uno es niño y se le caen los dientes no podía tocar, en ese momento no dejé la música, dejé la trompeta, tomé percusiones, ya que me crecieron los dientes bien fue cuando le dije 'hay que retomar esto'".

La guía de don Manuel sobre Moisés fue surtiendo efecto, al grado que cuando veía que su nieto flaqueaba le decía que le daría su domingo sólo si estudiaba con él.

En su búsqueda por superarse y cumplir su sueño de llegar a alguna orquesta internacional, Moisés se ha ido perfeccionando, al grado de buscar más apoyo de maestros como Raúl Valdez Venegas, con quien estudia en línea y quien le ha ayudado en la internacionalización.

"(Lo conocí) en un festival allá en Zacatecas, él vio cómo tocaba y todo y me habló y me decía que tocaba bien y en ese rato me dio clase, me gustó mucho cómo me dio la clase, yo le dije si podíamos seguir viéndonos, pero iba a estar algo difícil, como él es de Zacatecas, yo acá de Jalisco, iba a costar ir allá, por el camión o algo.

"A mí también se me ocurrió estaba el programa este, Skype, y le comenté que cómo se le hacía trabajar por ahí para comunicarnos y tomar clases y desde entonces le gustó ese programa", explica Moisés.

Para estos tres festivales, Moisés promoverá la música mexicana, ya que a petición de los maestros Otto Sauter, especialista en trompeta piccolo, y Pacho Flores, interpretará piezas de Rafael Méndez, como "Scherzo".

"Quisiera yo seguir viajando ya como solista internacional, reconocido, que me ubiquen ya en más partes".

Moisés Aguirre Cerros

Trompetista

Conócelo

Moisés Aguirre Cerros

· Fecha de nacimiento: 14 de julio de 2000.

- Hobby: Le gusta el futbol, es fanático del Barcelona.
- Estudios: Actualmente estudia la prepa en Tonalá. Hizo trámites para técnico en música en la **UdeG**.
- Hermanos: Vanessa, 11 años, toca clarinete.

Fuente: [www.mural.com](http://www.mural.com)